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 月 日 出来事
 2 24 復興支援チャリティマラソン  2019 そうじゃ吉備路マラソンを開催
 2 28 総社小学校の新校舎が完成
 3 22  総社市多様な性を認め合う社会を実現する条例を公布
 3 25 総社市復興計画を策定
 3 28 いじりの認定こども園が完成
 4 1 総合政策部内に魅力発信室を新設
 4 21  総社芸術祭 2019 を開催（写真１）
 5 1 令和元年５月１日臨時受付窓口を開設
 5 10 子どもたちの安全を守る連携会議を開催
 5 18  多文化共生イベント・ベトナミーズデイ in 総社を開催（写真２）
 5 20  高梁川の洪水被害軽減のための意見交換会に出席。中国電

力株式会社が６月中旬からダムの事前放流を行うと発表
 6 20 総社市公式 LINE の運用を開始
 6 21 ドローン、救助用ボート運用開始訓練会を実施
 6 26 就労継続支援 A型事業所閉鎖に伴う緊急会議を開催
 7 6 平成 30 年７月豪雨災害一周年式典を開催（写真３）
 7 16  地域づくり協議会などがデザインした石盤が埋め込まれた

ウオーキングコース、ちゅっぴーろーどが完成（写真４）
 8 9 総社市地食べ学校給食センターえがおが完成
 8 19 チュッピーがパンわーるど総社 PR大使に就任
 8 22  そうじゃ小学校カレー、チュッピーウォーターの販売

数 10 万個（本）達成感謝祭を開催
 8 26 全国ひきこもり支援基礎自治体サミットを開催（写真５）
 9 13  台風 15 号による停電被害が続いた千葉県君津市に職

員を派遣
 9 30 市長選にて、片岡市長が無投票で４選を果たし、初登庁
 10 11  市議会議長に剣持堅吾議員、副議長に赤澤康宏議員が

就任（写真６）
 10 14 台風 19 号被害を受けた福島県相馬市へ職員を派遣
 10 18  台風 19 号被害を受けた福島県いわき市、茨城県常陸

大宮市へ職員を派遣
 11 12 台風 19 号被害を受けた長野市へ職員を派遣
 11 25 保健福祉部内に被災者寄り添い室を設置
 11 26 チュッピーが YouTuber としてデビュー

2019 年の主な出来事総社
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　台風 19 号
被害を受けた
福島県相馬市
での支援活動
の様子。り災
証明発行のた
めの被災家屋
調査などを
行った

　６月に高梁
川で行われた
ドローン・救
助用ボート運
用開始訓練。
市消防や自主
防災組織関
係者ら約 240
人が参加した

３
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剣持堅吾議長、赤澤康宏副議長（写真左から）

　総社市を襲い、多大な被害をもたらした西日本豪雨
から１年たった 7月 6日、犠牲者への追悼と復興の
願いを込めて市役所で一周年式典を開催。黙とうや献
鶴などが行われました。
　西日本豪雨の経験を踏まえて、市は災害への備えの
強化に努めています。救命用ボートやドローン、ラ
イフジャケットなどの資機材を整備し、運用訓練を重
ねています。災害・防災情報などを発信する市公式
LINE の運用も開始。11 月 24 日に清音福祉センター
を拠点に行われた夜間防災訓練では、市内各地の写真
や動画収集などに LINE を活用しました。
　また、昨年は全国で台風による大きな被害が発生し
ました。市は、被災地へいち早く職員を派遣。西日本
豪雨で培った経験を生かし、物資の運搬や現地での支
援活動にあたりました。

西日本豪雨を教訓に

総社小学校

いじりの
認定こども園

総社市地食べ
学校給食センターえがお

　

９
月
29
日
に
告
示
さ
れ
た
総
社
市
長
選
挙
に
て
、
片
岡
聡
一
市
長
が

再
選
し
ま
し
た
。
任
期
は
、
10
月
14
日
か
ら
４
年
間
。
４
期
目
の
市
政

運
営
に
向
け
て
、
思
い
を
語
り
ま
し
た
。

大
規
模
事
業
が
完
成

　

市
が
進
め
て
い
た
、
総
社
小
学
校
、
い
じ
り
の
認
定
こ
ど
も
園
、
総
社
市
地
食
べ
学
校

給
食
セ
ン
タ
ー
え
が
お
の
建
設
が
、
昨
年
中
に
完
了
し
ま
し
た
。

　老朽化が進んでいた井尻野幼稚園
と総社保育所を統合。平成 31 年３
月に新園舎が完成し、両施設の機能
を併せ持った幼保連携型認定こども
園としてスタートを切りました。定
員は、園全体で 250 人です。

　東西の学校給食共同調理場を統合
した学校給食センターが８月にお披
露目。総社産野菜を使用するための
設備やアレルギー対応食用の調理室
などを整えました。市内全 19 の小
中学校に給食を提供しています。

　老朽化や耐震性強化のため、建て
替え工事が進められていた総社小学
校。平成 31年２月に完成した４階建
ての新校舎は、木材を使った温かみ
のある建物になりました。旧校舎跡
地は、現在運動場として整備中です。

片
岡
市
政
４
期
目
ス
タ
ー
ト

　

引
き
続
き
市
政
の
か
じ
取
り

を
担
う
に
あ
た
り
、
や
る
気
に

満
ち
あ
ふ
れ
て
い
ま
す
。

　

ま
ず
は
、
西
日
本
豪
雨
か
ら

の
復
興
が
最
優
先
課
題
で
す
。

道
路
や
河
川
の
整
備
な
ど
は
順

調
に
進
ん
で
い
る
反
面
、
心
の

復
興
は
始
ま
っ
た
ば
か
り
で

す
。
市
職
員
が
被
災
地
に
赴
い

て
、
被
災
者
一
人
ひ
と
り
の
話

に
耳
を
傾
け
る
こ
と
が
重
要
で

す
。
被
災
者
に
寄
り
添
う
こ
と

が
、
真
の
復
興
に
つ
な
が
る
と

信
じ
て
い
ま
す
。

　

次
に
、
Ｊ
Ｒ
桃
太
郎
線
の
Ｌ
Ｒ

Ｔ
化
が
重
要
施
策
と
し
て
挙
げ
ら

れ
ま
す
。
Ｌ
Ｒ
Ｔ
化
が
実
現
す
れ

ば
、
利
便
性
向
上
に
加
え
て
新
た

な
雇
用
創
出
も
期
待
で
き
る
と
考

え
て
い
ま
す
。
新
駅
の
位
置
な
ど

の
案
を
作
成
し
、
沿
線
の
ま
ち
づ

く
り
の
議
論
を
早
期
に
ス
タ
ー
ト

さ
せ
ま
す
。　

　

そ
の
ほ
か
、
性
的
マ
イ
ノ
リ
テ

ィ
や
ひ
き
こ
も
り
支
援
、
外
国
人

と
の
共
生
、
障
が
い
者
千
五
百
人

雇
用
な
ど
、
総
社
流
施
策
に
引
き

続
き
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

　

こ
れ
か
ら
も
、
総
社
市
が
さ
ら

に
住
み
よ
い
ま
ち
に
な
る
こ
と
を

目
指
し
て
、
市
民
の
た
め
に
全
力

で
走
り
続
け
ま
す
。

総社市長

片岡  聡一
　昭和 34年８月２日生まれ
（60 歳）。2007 年の総社市
長選で初当選し、以後３期
12 年間務める。


